
一般質問の順位と質問要旨 （令和５年第８回定例会） 

 

（ 令和５年１２月１３日 ～ １２月１５日 ） 

順 位 質問者氏名 質   問   要   旨 

１ 白石 学 

１ 国の物価高騰対策から 

（１）低所得者対策 

（２）推奨事業対策 

２ 避難所運営訓練（11/23） 

（１）受付対応 

（２）要配慮者対策 

（３）体験ブース 

３ 野生動物対策 

（１）本町における被害状況 

（２）生息エリア 

 （３）課題と対策 

２ 森 琢磨 

１ 小波瀬西工大前駅前周辺整備について 

 （１）経緯と進捗状況 

２ 福祉政策について 

（１）住民の福祉の向上に向けての具体的目標等 

３ イノシシの被害対策について 

（１）最近イノシシによる農地等への被害が増加しており、これ

が地元の農業コミュニティに深刻な問題をもたらしている 

４ 住宅地裏山の防災対策及び森林整備 

（１）住宅地の防災対策 

５ 防災無線放送について 

（１）防災無線放送の機能を十分に発揮させる必要がある 

６ 運動場の使用料金の減額 

（１）地域のスポーツコミュニティに対するサポートを強化し、

健康的な生活を維持するためアクセシビリティを向上させ

る 

７ Ｗｉ-Ｆｉ整備事業の推進 

（１）この取り組みにより地域社会全体の利益に貢献できる 

３ 武内 幸次郎 

１ 将来展望について 

（１）物流拠点へ向けての取り組み 

（２）公営住宅の現状と課題 

（３）ごみ処理施設の更新 

（４）定住化施策 



４ 尾形 均 

１ 学校給食の現状 

 （１）児童手当と学校給食 

（２）教育完全無償化への第１歩 

（３）教育投資、社会全体にとってプラス 

２ 入札制度のあり方 

 （１）予定価格と最低制限価格の設定 

 （２）町の将来計画への見通し変更は 

５ 末石 伸二 

１ 誰一人取り残されない、人に優しいデジタル化を 

 （１）本町におけるデジタル化の取り組み 

２ 環境をめぐる社会の動向 

（１）本町の取り組み 

６ 福山 直樹 

１ 包括的支援体制整備の進捗について 

（１）福祉問題が多様化・複雑化する中で、その対応の現状と今

後の方向性を問う 

２ 学校教育における福祉教育について 

（１）福祉教育の位置づけ及び取組の現状と課題を問う 

７ 小山 信美 

１ 子宮頸がん撲滅に向けての取り組み 

（１）キャッチアップ接種対象者への取り組み 

（２）男性の HPVワクチン接種 

２ 障がい者に寄り添う施策を 

（１）デフリンピック支援と共生社会の推進 

（２）「シースルーキャプションズ」の設置 

３ まちづくりの拠点施設 

４ 苅田町ワンヘルス推進宣言 

 



８ 角﨑 明美 

 

１ 新型コロナワクチン接種状況及びワクチン接種後の状況につ

いて 

（１）新型コロナワクチン接種後に体調不良を訴えている人が多

いと聞く。本町での後遺症者の数、その対応について問う。 

２ 学校給食について 

（１）成長期の子どもたちにとって、心と体をつくる「食」は必

要不可欠である。学校給食を提供するにあたり、留意点等を

問う。 

３ コミュニティバスの運営について 

 （１）運転免許を返納した高齢者の貴重な交通手段となっている

が、「便を増やして欲しい」「バス停を増やして欲しい」とい

う町民の声がある。今後の運営方針を問う。 

４ 苅田町の観光について 

（１）本町は、工業、産業の発展が目覚ましく、観光の発展はこ

れからではないかと感じる。観光の発展にむけての方針を問

う。 

 

９ 友田 敬而 

１ パンジープラザ移転に関する基本的考え方を問う 

（１）現状までの経緯は 

（２）福祉政策との整合性は 

（３）本町が宣言している SDGｓとの整合性は 

１０ 坂本 東二郎 

１ 白川地域の諸課題について 

 （１）地域の未来像をどう描いているのか？ 

（２）等覚寺道の復旧再開について 

（３）空家、空地対策について 

（４）農業振興策について 

（５）北部地区における下水道について 

１１ 岩谷 潔 

 

１ 農業振興 

 （１）イノシシ（有害鳥獣）対策 

 （２）有機農業の推進 

２ ワンヘルス推進 

 （１）本町での取り組み 

 （２）町民への周知は 

 

 



１２ 村上 智宣 

１ 小波瀬西工大前駅整備事業について 

（１）これまでの経緯と現状について 

（２）今後の見通しについて 

２ コミュニティバスについて 

（１）現状と町民ニーズに対応した路線の見直しについて 

 


